

Instalan ECOBICI en cuatro alcaldías

PILAR MANSILLA

La Secretaría de Movilidad (SEMOVI) de la Ciudad de México informó que con el propósito de promover fomentar el uso de la bicicleta como una alternativa de transporte y a su vez mitigar la contaminación en la capital del país, instaló el Sistema de Bicicletas Públicas ECOBICI en las alcaldías de Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc y Coyoacán.

Con estas nuevas rutas, indicó que actualmente se tienen habilitadas 547 cicloestaciones y adelantó que en las próximas semanas se contarán con 687 estaciones y nueve mil 300 bicicletas al servicio de los capitalinos.

Explicó que, con la adhesión de las demarcaciones, son 32 colonias las que ya contarán con el servicio de al menos una estación en las colonias Álamos, Américas Unidas, Crédito Constructor, Independencia, Letrán Valle, Narvarte, Niños Héroe de Chapultepec, Portales, Postal, San José Insurgentes, San Simón Ticumac y Vértiz Narvarte, en la Alcaldía Benito Juárez.

Mientras que en la Miguel Hidalgo, las estaciones, los usuarios las encontrarán en las colonias Agricultura, Anáhuac, Nextitla, Plutarco Elías Calles, Popotla, Santo Tomás, Tacuba, Tlaxpana y Un Hogar para Nosotros.

En la Alcaldía Cuauhtémoc, ECOBICI detalló que instalaron estaciones en las colonias Atlampa, Obrera, Doctores y Santa María la Ribera, mientras que en la demarcación de Coyoacán ya se tienen estaciones en las colonias Barrio de Santa Catarina, Barrio la Concepción, Barrio San Lucas, Del Carmen, Parque San Andrés, San Mateo y Santa Catarina.

PASE DE ACCESO

Para tener acceso a las Ecobici, es necesario obtener un plan que va desde un día, con un costo de 118 pesos, donde uno puede hacer viajes ilimitados de 45 minutos por un periodo de 24 horas; el paquete de tres días, cuyo costo es de 234 pesos, el de

siete se puede adquirir por un precio de 391 pesos y el paquete de un año con un costo de 521 pesos.

De esa manera el gobierno capitalino promueve la bicicleta como un transporte amigable con el medio ambiente.



Afecta a viviendas la construcción de una torre en El Reloj; la alcaldía ignoró queja

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Al menos tres viviendas de la calle Pétalo, en la colonia El Reloj, alcaldía Coyoacán, resultaron dañadas con agrietamientos durante los trabajos de demolición de las construcciones en los predios colindantes de calzada de Tlalpan 2899, entre las calles Cáliz y Corola, donde se pretende construir una torre de ocho pisos para 160 departamentos.

Tras una suspensión de actividades por no contar con medidas de seguridad en los trabajos, representantes de la desarrolladora hicieron un levantamiento de los daños e iniciaron reparaciones, pero no las terminaron.

En el recuento de las afectaciones que la empresa realizó con la presencia de un notario público y personal de la Unidad de Gestión de Riesgos y Protección Civil de la alcaldía, solamente se elaboró un acta por todas las viviendas visitadas y no entregaron copia a los afectados.

En un escrito dirigido al titular de la demarcación, Giovanni Gutiérrez de Aguilar, más de una docena de vecinos, en su mayoría personas adultas mayores, manifestaron su preocupación por los daños que el proyecto pudiera ocasionar a sus propiedades, que tienen más de 50 años de antigüedad.

En el documento reprochan al titular de la demarcación que nunca fueron atendidos por el director de Registros y Autorizaciones de la alcaldía, Jorge Antonio Silva Pérez, para exponer sus inquietudes sobre la publicitación vecinal para realizar la demolición, ya que no se implementaron medidas para aminorar el impacto en las viviendas colindantes.

Luego de que se publicó ayer aquí la preocupación de vecinos por el impacto que el proyecto denominado Orquídea Coyoacán tendrá en materia de agua y vialidad en la colonia, residentes que colindan con el desarrollo alertaron además del riesgo de que se privatice una calle contigua a la calzada de Tlalpan que da servicio a la colonia, al comentar que en la representación gráfica del proyecto que exhiben agencias inmobiliarias para comercializar los departamentos se observa la intención de confinar esa vía para uso exclusivo del desarrollo.

La calle, que permite el ingreso por División del Norte a las oficinas de la Administración Central de Inspección Fiscal y Aduanera del SAT, antes de la calle Cáliz, se prolonga hasta la calle Corola, pero “no es una lateral de calzada de Tlalpan”, advirtieron.

